

Mars 2022

Dans la rue le 12 mars pour un sursaut écologique et social



Le GIEC, lundi 28 février, s'alarme des conséquences vertigineuses d'un monde toujours plus chaud

Les effets du réchauffement sont désormais généralisés et souvent irréversibles, alertent les chercheurs.

S'adapter aux nouvelles conditions de vie est essentiel, mais le monde sera de plus en plus confronté à des dégâts auxquels il est impossible de remédier

L'urgence climatique et sociale sont absentes des débats de la campagne électorale.

À deux mois de l'élection présidentielle, nous devons rappeler l'ordre des priorités, amplifier la mobilisation et faire de 2022 l'année où la France a enfin pris le chemin d'un avenir juste et soutenable pour toutes et tous.

L'année 2022 débute sur des chiffres vertigineux : les 7 années les plus chaudes jamais mesurées ont toutes eu lieu depuis 2015, année de l'accord de Paris.

La crise sanitaire a plongé des millions de personnes dans la précarité. Les multinationales, leurs dirigeants, leurs actionnaires s'enrichissent de manière toujours plus indécente.

Leurs richesses ont explosé pendant la crise, en grande partie via les aides publiques et elles continuent d'alimenter un système productif destructeur pour les peuples et la planète.

Nous qui avons constitué « Plus jamais ça » cette alliance d'associations et organisations écologistes et syndicales, appelons à rejoindre en masse les marches pour le climat et la justice sociale qui s'organisent partout en France le 12 mars.

Grève féministe et manifestations 8 mars 2022



Le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, nous ferons la grève féministe partout dans le monde pour :

Affirmer notre solidarité avec les femmes du monde entier qui subissent la répression, la négation de leurs droits, à commencer par nos sœurs d'Afghanistan, violemment réprimées par les talibans et abandonnées par les pays occidentaux

Exiger des moyens pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles, sachant que pour les seules violences conjugales, le Conseil Economique Social et Environnemental estime à 1 milliard l'investissement nécessaire. Afin de prévenir toutes les formes de violence, il est indispensable d'accompagner et protéger les victimes, de former toutes les personnes qui travaillent à leurs côtés, de sanctionner les agresseurs, de faire appliquer les lois existantes et de compléter la législation.

Exiger l'égalité salariale et professionnelle et dénoncer le fait que les femmes sont toujours payées un quart en moins. En France, c'est comme si nous arrêtions d'être payées chaque jour à partir de 15h40

Revendiquer la revalorisation des métiers féminisés, la fin de la précarité et des temps partiels et l'application de la loi qui - depuis 50 ans ! - prévoit un salaire égal pour un travail de valeur égale

Obtenir le rattrapage des pensions des femmes retraitées qui sont inférieures de 40% à celles des hommes

Exiger un investissement financier et un recrutement massif dans les services publics, notamment dans les secteurs du soin, du lien et de l'éducation pour socialiser les tâches domestiques !

Développer une éducation féministe et égalitaire qui lutte enfin contre les stéréotypes et les violences et qui donne à tou.te.s la possibilité de réussir leur parcours scolaire et professionnel

Exiger l'allongement des délais pour l'IVG et l'accès sur l'ensemble du territoire à des centres IVG

Ce 8 mars, nous serons à la veille des élections présidentielles. Le gouvernement et le patronat bloquent toute avancée et multiplient le féminisme washing. Pire, la réaction masculiniste s'organise relayée par l'extrême droite qui revendique un discours sexiste, raciste et LGBTophobe. Partout dans le monde, la première chose que font ces partis réactionnaires quand ils arrivent au pouvoir, c'est de remettre en cause les droits fondamentaux des femmes.

Alors que la « grande cause » d'Emmanuel Macron s'est avérée une vaste opération d'enfumage, que les idées misogynes relèvent la tête, nous donnons rendez-vous à toutes les femmes, à tous et toutes les féministes.

Le 8 mars, on s'arrête tout.e.s. On se met en grève. Plus de bla bla, plus de promesses sans lendemain, des actes.

Ne nous libérez pas, on s'en charge !



Il est troublant, pour ne pas dire confondant, de voir la similarité des propositions économiques de Marine Le Pen, Eric Zemmour, Valérie Pécresse, Emmanuel Macron.



Jeudi 3 mars sortie du rapport : les candidats des inégalités.

Brèves Cinéma à voir

Voyage avec le peuple des ronds-points
Dans ce documentaire, Emmanuel Gras suit 4 gilets jaunes de Chartres aux Champs Élysées.

Documentaire passionnant qui nous dévoile les coulisses de l'organisation du mouvement des gilets jaunes. On y fait la rencontre de la France invisible qui cherche à se faire entendre.

Pour l'eau, pour le vivant, non aux méga-bassines !

Tous et toutes dans les Deux-Sèvres les 25, 26 et 27 mars

Nous sommes très attachés à la défense de ce bien public qu'est l'eau contre l'accaparement de ce bien commun par les multinationales Suez-Veolia pour les métropoles et les agglomérations, et par l'agro-industrie intensive à des fins d'exportation et au détriment de toutes et tous : [LIRE ICI](#)



Ciné-débat d'ATTAC Paris 12°

Jeudi 10 mars



En présence d'ADÈLE FLAUX Co-réalisatrice du film
Au café Associatif La Commune,
3 rue d'Aligre 75012 M° Gare de Lyon/ Ledru Rollin

L'emploi et les conditions de travail dans l'hôpital public

Mercredi 9 mars



Intervenant-es :

Michèle Leflon présidente de la Coordination Nationale des comités de défense des hôpitaux et maternités de proximité et membre du CA de Convergence des Services publics

Christophe Prudhomme médecin urgentiste et porte-parole de l'Association des médecins urgentistes de France.

Fanny Vincent sociologue et politiste, enseignante-chercheuse au laboratoire Triangle et à l'Université de Saint-Etienne

NOUS JOINDRE

<http://local.attac.org/paris12/> -
<https://twitter.com/AttacParis12>
[@AttacParis12](https://www.facebook.com/AttacParis12/)
www.facebook.com/AttacParis12/

- Par mail : paris12@attac.org.
- Par correspondance -
Maison de la vie associative et citoyenne,
181 Av Daumesnil 75012 Paris.

